



Videofilm „Auf starkem Fels ein starkes Haus – Das Muthaus der Burg Hardeggen“

Aus Anlass des Burgfestes „700 Jahre Muthaus Hardeggen“ hat Cantus Cordis Hardeggen einen Videofilm mit dem Titel „Auf starkem Fels ein starkes Haus – Das Muthaus der Burg Hardeggen“ gedreht und dabei interessante visuell-akustische Erfahrungen gewonnen.

Im Mittelpunkt des Burgfestes „700 Jahre Muthaus Hardeggen“ steht naturgemäß der Festakt im Muthaus zur Würdigung dieses monumentalen Gebäudes und seines Baujubiläums. Cantus Cordis gestaltet dabei den musikalischen Rahmen mit ausgewählten Werken vom Spätmittelalter bis zur Neuzeit.

Abgerundet wird das Programm durch den Videofilm „Auf starkem Fels ein starkes Haus – Das Muthaus der Burg Hardeggen“. Das Video (größtenteils per Drohnenflug aufgenommen) basiert auf bauhistorischen Befunden des Architekten und Bauhistorikers MScArch. Benjamin Rudolph (Weimar) aus neuerer Zeit. Es liefert mannigfaltige Einblicke in dieses imposante Gebäude im Ganzen wie im Detail.



Einen dezenten Eindruck vom (möglichen) Leben im Muthaus vermitteln kurze Szenen mit Chormädchen in zeitgemäßen Kostümen verschiedener Epochen. Die Kleidung wurde freundlicherweise von Herrn Hermann Miotke (Hevensen) zur Verfügung gestellt. Schon die Anprobe dieser „seltenen Stücke“ war ein besonderes Erlebnis für die jungen Darstellerinnen des Chores und sorgte für größte Heiterkeit unter den „Probandinnen“.

Der Videofilm wird durch eine Klangcollage des Cantus Cordis Hardeggen mit Chorimprovisationen und mit Chorwerken unterschiedlicher Zeitepochen musikalisch vertieft.

Bei den Dreharbeiten haben unsere Chormitglieder nicht nur die Bauhistorie und die Architektur dieses eindrucksvollen Gebäudes kennen und schätzen gelernt. Inspirierend und lehrreich waren für sie auch die Erfahrungen mit dem ungewohnten Medium „Video“ und mit den damit einhergehenden visuellen und akustischen Herausforderungen. Daraus erwachsen neue Impulse für die Chorarbeit.

Der Videofilm wird beim Festakt am 31. August 2024 um 15:00 Uhr im Muthaus erstmals gezeigt.

Cantus Cordis Hardeggen

